

MEDIO: PORTAL INVERSIONISTA

FECHA: 16/AGOSTO/2012



## Dividendos en el petróleo

Exxon aumentó el pago trimestral de dividendos a sus accionistas en 21%. De esta manera la firma petrolera elevó sus dividendos trimestrales de \$0.47 a \$0.57 centavos por acción. Abonará \$10,700 millones de dólares anuales a los accionistas, más que cualquier otra empresa, según Standard Poor's.

El gasto anual de Exxon en dividendos supera el de compañías como AT&T, Apple y General Electric. Sin embargo, la empresa debe tener un rendimiento de las acciones más competitivo para atraer más inversiones. El de Chevron es más alto.

---